

**POBREZA LABORAL**

BAJA A 38.5%,
MENOR NIVEL
DESDE QUE
INICIÓ COVID:
CONEVAL.

PÁG. 5

LOS RESULTADOS

36.6%**ES EL NIVEL.**

De la pobreza laboral en el país, reportado previo al estallido de la pandemia.

34.0%**REGISTRA.**

Actualmente la pobreza laboral en áreas urbanas y de 53.2% en las zonas rurales.

INDICADORES DEL CONEVAL

Disminuye pobreza laboral en 4T-22

La pobreza laboral disminuyó a 38.5 por ciento en el cuarto trimestre de 2022, desde 40.3 por ciento en el mismo periodo de un año antes, con lo que se ubicó en su menor nivel luego del estallido de la pandemia, reportó el Coneval.

No obstante, la cifra del último trimestre del año pasado está por encima de la registrada en el primer cuarto de 2020, de 36.6 por ciento, nivel prepandemia.

El Coneval explicó que la disminución de la pobreza laboral se debe a un mayor número de personas ocupadas (1.7 millones de ocupados más) y a un pago promedio mayor (2.4 por ciento real

anual), lo cual aumentó la disponibilidad del ingreso por trabajo en los hogares, es decir, el ingreso laboral per cápita en estos se incrementó en 4.3 por ciento.

Precisó que el ingreso subió de 2 mil 745.32 a 2 mil 862.65 pesos, entre el cuarto trimestre de 2021 y el mismo lapso de 2022.

Destacó que la reducción en la pobreza laboral se dio en un contexto donde el valor monetario de la canasta alimentaria mostró alzas de 12.6 por ciento y 12.7 por ciento en el ámbito rural y urbano, respectivamente. Mientras que la inflación general anual promedio fue 8.0 por ciento. —Felipe Gazzón